



Detmold, den 09. Januar 2026

## **Ecclesia Gruppe übernimmt Mehrheit an Lubeca Versicherungskontor**

**Detmold/Lübeck – Die Ecclesia Gruppe hat am 2. Januar 2026 60 Prozent der Anteile an der Lubeca Versicherungskontor GmbH mit Sitz in Lübeck übernommen. Bislang war Lubeca eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der L. Possehl & Co. mbH („Possehl Gruppe“), die mit 40 Prozent der Anteile weiterhin Minderheitsgesellschafterin bleibt.**

Lubeca ist als Versicherungsmakler auf die Betreuung der Versicherungsangelegenheiten der Possehl Gruppe spezialisiert. Die Possehl Gruppe zählt mit rund 13.500 Mitarbeitenden und über 200 operativ eigenständigen Gesellschaften in mehr als 30 Ländern zu den führenden internationalen Mischkonzernen. Mit ihren 14 Mitarbeitenden am Standort Lübeck betreut Lubeca darüber hinaus klassische Industrie- und Gewerbekunden. In der Kreditversicherung kooperiert der Versicherungsmakler zudem bereits seit über zehn Jahren erfolgreich mit Ecclesia Credit.

„Mit der Beteiligung an Lubeca stärken wir gezielt unsere Position im industriellen Maklergeschäft und unterstützen das Unternehmen dabei, das Dienstleistungsangebot für die Possehl Gruppe weiter auszubauen“, erklärt Jochen Körner, CEO der Ecclesia Gruppe. „Gleichzeitig erschließen wir über Lubeca zusätzliche Wachstumspotenziale – sowohl im Drittgeschäft als auch im Bereich der betrieblichen Altersvorsorge.“

„Für uns war entscheidend, einen langfristig orientierten Partner zu finden, der die Lubeca operativ weiterentwickeln kann und zugleich unsere strategische Ausrichtung unterstützt. Mit der Ecclesia Gruppe haben wir dafür den idealen Partner gefunden“, betont Dr. Henning von Klitzing, Mitglied des Vorstands der Possehl Gruppe.

## Über Ecclesia

Die Ecclesia Gruppe ist mit mehr als 2.400 Beschäftigten und einem platzierten Prämienvolumen von drei Milliarden Euro p. a. einer der größten deutschen Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen. Zur Gruppe gehören unter anderem führende Makler für Industrie und Gewerbe, Logistik, Kreditversicherung/Finanzierung, Gesundheitswesen, Sozialwirtschaft, Kirche sowie Assekuradeure und ein Rückversicherungsmakler. Die Bandbreite der Kundenbeziehungen reicht vom börsennotierten Großkonzern über den Mittelstand bis zu Großkliniken und kirchlichen und sozialen Institutionen. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland flächendeckend präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in drei weiteren europäischen Staaten und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK in mehr als 170 Ländern weltweit.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Nicole Heymann  
Unternehmenskommunikation Ecclesia Gruppe

Ecclesiastraße 1 - 4  
32758 Detmold  
Telefon: +49 5231 603-8262  
[unternehmenskommunikation@ecclesia-gruppe.de](mailto:unternehmenskommunikation@ecclesia-gruppe.de)  
[www.ecclesia-gruppe.de](http://www.ecclesia-gruppe.de)